

Kotela-Tag am 5. November 2023 – Einheit macht stark!

Einheit macht stark – das haben wir in der 26 jährigen Partnerschaft und am gemeinsamen Partnerschaftstag erfahren!

Der Kotela-Tag dieses Jahr war in mancherlei Hinsicht außergewöhnlich: Das Motto hatten unsere Partner vorgeschlagen, wir konnten den Gottesdienst schon gemeinsamen in Kotela besprechen. Zum 1. Mal feierten wir ihn in der „bunten Kirche“, was zur afrikanischen Fröhlichkeit passt. Zum 1. Mal konnten wir Kotela auch bildlich nach Dortmund holen, das neue digitale Smartboard machte es möglich! Bonaventures Ansprache, den Kinderchor und den Posaunenchor aus Kotela konnten wir in unserer Kirche hören und sehen, Fotos brachten die Begegnungen mit den Menschen nahe. Das war dieses Jahr besonders passend, weil wir mit neuen Eindrücken und Bildern aus Kotela gekommen sind. Christoph Hamburger und der Chor brachten wieder viel Schwung in unseren Gottesdienst, besonders beim tansanischen Lied „Tuimarische Umoja wa Kanisa“. Bonaventure hatte uns Noten und Text auf Kisuaheli mitgegeben, damit es sowohl in Kotela als auch in Dortmund gesungen werden kann. Dann wurde die neue Sekretärin Judith Brüning vorgestellt und mit einem bunten Blumenstrauß in unserer Gemeinde begrüßt. Schließlich konnte zum ersten Mal wieder eine Versteigerung stattfinden. Katharina und Julia Treek wollten diese Tradition nicht missen und haben es einfach gemacht, mit viel Charme und ganz gekonnt. Weitere Waren aus Tansania, das Kochbuch, der Würzburger Partnerkaffee und der Tee der Teekampagne wurden auf einem Verkaufstisch angeboten und gut verkauft. Beim anschließenden gemeinsamen Essen bildeten sich lange Schlangen vor dem Buffet mit den leckeren afrikanischen Gerichten wie Süß-Kartoffel Curry, Hähnchen in Kokosmilch, Pilau und Gemüse, nicht zu vergessen die unverzichtbaren Sambusas. Die Töpfe leerten sich schnell! Wer die Gerichte selbst kochen möchte, findet sie in unserem Kochbuch (*zu bestellen bei Odo Strieder Odostri@gmail.com oder Astrid Eden eden.astrid@web.de*).

Viele Menschen hatten sich an diesem Tag versammelt, Kirche und Gemeindesaal waren von vielen Stimmen erfüllt, es herrschte eine frohe Atmosphäre – ein volles Haus, ein schönes Erlebnis!

Auch das finanzielle Ergebnis dieses Tages kann sich sehen lassen, wir können unsere Partner in Kotela mit 1.240 EURO unterstützen. Asante Sana – herzlichen Dank an alle, die dazu beigetragen haben. Einheit macht stark – das war an diesem Tag besonders zu spüren!

Astrid Eden